



Vende tu carro seguro en Kavak

KAVAK



[Abrir](#)

Actualizado 13 Oct 2022 13:58



[Hable con el programa](#)

Internacional

Ministro de Hacienda presentará reforma tributaria ante el FMI en Washington DC

El ministro Jose Antonio Ocampo ha sostenido una serie de reuniones en el Banco Interamericano de Desarrollo y el Fondo Monetario Internacional.



Ministro de Hacienda presentará reforma tributaria ante el FMI en Washington DC



—  **Diana Castrillón**  Hoy

Washington DC • El ministro de Hacienda Jose Antonio Ocampo expondrá este jueves la reforma tributaria en el **Fondo Monetario Internacional en Washington DC**, que dijo es el primer paso para financiar el gasto social del gobierno Petro.

A las 10:30 de la mañana hora local, Ocampo presentará la propuesta de **reforma fiscal progresiva de Colombia en el encuentro anual del FMI**, luego de haber sostenido una serie de reuniones en la capital estadounidense. En las últimas horas, el Ministro participó de un foro organizado por el Bando Interamericano de Desarrollo en donde hizo un llamado al banco para que se capitalice y expresó que el nuevo presidente de la entidad “debe construir consensos y conocer la banca de desarrollo”.

El FMI anunció sus previsiones de crecimiento económico para el 2022 y 2023 y anunció que “lo peor esta por venir”, en concreto se preve que va a desacelerar para el próximo año. En Colombia el ministro preve que el crecimiento sería cerca del 8 por ciento pero el FMI, pronosticó que para Latinoamérica será de un 2.2 por ciento.

“Para comenzar el 8 (por ciento) vino en retrospectiva porque **vino después de todo un año muy negativo**. El crecimiento del gobierno anterior fue un popa más del 3 por ciento por año, además no le tocó esta violenta crisis internacional que estamos comenzando a vivir”, dijo Ocampo.

El Ministro agregó que “las tasas de interés que manejaron fueron bastante más bajas de las que esta teniendo que manejar el gobierno Petro, el ajuste fiscal nos tocó hacerlo en gran medida a nosotros, realmente hay que tener todo eso en consideración”

Sobre **las duras criticas de Ecopetrol a la reforma que dijo perderán 5,3 billones en el próximo año** y entre 10 y 12 billones por año desde el 2026, el ministro dijo que “hay una discusión sobre las cifras que tenemos de **Ecopetrol, no es un tema público**, por lo tanto no voy a hablar sobre se tema”.

Sobre si Colombia presentará una posible **candidatura para la dirección del BID**, tras la reciente salida de Mauricio Claver-Carone, el ministro Ocampo aseguró que **“ese tema no está todavía sobre la mesa”**. A finales de noviembre se debe elegir el nuevo presidente o presidenta del Banco Interamericano de Desarrollo.

Estados Unidos

Washington D.C.

Colombia

Últimas Noticias

Shakira iría al mundial de Qatar y Piqué se quedaría fuera de la copa del mundo

Así se vive en la Comuna 13 de Medellín, 20 años después de la Operación Orión

Juan Gossain fue trasladado a otra clínica y sigue estable: Medihelp

Universidad Santiago de Cali sigue creciendo en la región

Bandas delincuenciales tendrían dos cementerios clandestinos en Dosquebradas

Rita Fernández: “La mujer tiene un espacio muy bien ganado en el vallenato”



También en la web

Recomendado por 



Citan a debate de control político al MinTransporte tras problemas con el...

Caracol Radio



Video: A Karol G se le cayó la falda en plena presentación

Caracol Radio



Contundente mensaje de Francia Márquez frente a la celebración del "Día ..."

Caracol Radio

 4.1M

 1.7M

 631K

 28.9K

 616K

“En dirección correcta”: FMI sobre reforma tributaria de Colombia

La reforma tributaria presentada por el ministro de hacienda Ocampo tuvo el respaldo del Fondo Monetario Internacional, así como el premio Nobel Joseph Stiglitz.

